

**ANALISIS RASIO PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN STRUKTUR
MODAL SEBAGAI VARIABEL *INTERVENING*
(Studi Pada Perusahaan Manufaktur *Food & Beverage* yang
Terdaftar DI BEI 2017-2019)**

SKRIPSI

*Untuk Memenuhi Persyaratan
Dalam Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi*



Disusun oleh :

MASITOH BELLA FATMASARI

Nomor Pokok : K.2017.1.34408

Jurusan : Manajemen

Program Studi : Keuangan

SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI (STIE)

MALANGKUÇEÇWARA

MALANG

2021

**ANALISIS RASIO PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN STRUKTUR
MODAL SEBAGAI VARIABEL *INTERVENING*
(Studi Pada Perusahaan Manufaktur *Food & Beverage* yang
Terdaftar DI BEI 2017-2019)**

SKRIPSI

*Untuk Memenuhi Persyaratan
Dalam Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi*



Oleh :

Masitoh Bella Fatmasari

K.2017.1.34408

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Malangkececwara

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

MALANG

2021

ii

LEMBAR PENGESAHAN

SKRIPSI

ANALISIS RASIO PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN STRUKTUR MODAL SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (STUDI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR FOOD & BEVERAGE YANG TERDAFTAR DI BEI 2017-2019)

Oleh:
MASITOH BELLA FATMASARI
K.2017.1.34408

Telah dipertahankan di depan dosen penguji pada tanggal:
03 September 2021 dan dinyatakan LULUS



Menyetujui,
Dosen Pembimbing,

ttd

Dr. SIWI DYAH RATNASARI, SE,MM.,CPTM,CAAC,CHRP

Mengetahui,
Ketua STIE Malangkuçewara,

Drs. BUNYAMIN, M.M., Ph.

LEMBAR ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa sepanjang pengetahuan saya, di dalam naskah skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia Skripsi dibatalkan serta diproses sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku (UU nomor 20 tahun 2003, pasal 25 ayat 2 dan pasal 70)

Malang, 20 Agustus 2021



Mastiti Bella Fatmasari

NPK: K.2017.1.34408

SURAT KETERANGAN RISET

Perkumpulan Pergelata Pendidikan Malangkeçwara (P3.M)



STIE MALANGKEÇWARA
an ABM School of Economics



Teknikus 'A' MANAJEMEN 2012/SK/RAN/PT/keçw2018
Teknikus 'A' MANAJEMEN 2012/SK/RAN/PT/keçw2018

SURAT KETERANGAN

Nomor: 0605.8/BAAK/VIII/2021

Ketua Jurusan Manajemen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Malangkeçwara Malang menerangkan bahwa:

Nama : Masitoh Bella Fatmasari
NPK : K.2017.1.34408
Jurusan : MANAJEMEN
Alamat : Jl. Ahmad Yani No 57 Surodakan Trenggalek Jawa Timur

Adalah mahasiswa STIE Malangkeçwara yang telah mengadakan riset dengan data diambil dari website Bursa Efek Indonesia untuk menyelesaikan tugas akhir dengan judul:

ANALISIS RASIO PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN STRUKTUR MODAL SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (STUDI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR FOOD AND BEVERAGE YANG TERDAFTAR DI BEI 2017-2019)

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

16 AGUSTUS 2020
Ketua Jurusan Manajemen

Dra. Lindananty, MM.
NIK. 202.710.194

Alma Materan Cerdas Koleksi
Manajemen - Indonesia (201402)

Telp. 62 341 441815 (Manajemen)
Fax: 62 341 425617

<http://www.stie-mk.ac.id>
e-mail: info@stie-mk.ac.id

Scanned with CamScanner

UCAPAN TERIMAKASIH

Segala puji penulis panjatkan pada ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan berkat, rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Rasio Profitabilitas dan Likuiditas terhadap Nilai Perusahaan dengan Struktur Modal Sebagai Variabel Interveing (Studi Pada Perusahaan Manufaktur *Food & Beverage* Yang Terdaftar di BEI 2017-2019)”. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat-syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi di STIE Malangkuçeçwara Malang.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini banyak mendapatkan bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga segala macam kendala yang dihadapi dapat diatasi dengan baik. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang setulusnya kepada:

1. Keluarga yang tercinta untuk Alm.Bapak, Ibu dan keluarga dirumah yang telah memberikan kasih sayang, perhatian, semangat serta doa yang tiada hentinya. Terima kasih atas segalanya untuk Alm. Bapak semoga bisa senang melihat anaknya sudah lulus menjadi sarjana, dan terima kasih untuk Ibu dan mbak Rini, mas Rio, Om Sukar semoga selalu diberikan kesehatan dan selalu dalam lindungan Allah SWT.
2. Bapak Drs. Bunyamin, M. M., Ph.D., selaku Ketua STIE Malangkuçeçwara Malang.
3. Ibu Dra. Lindananty, MM., selaku Ketua Program Studi Manajemen STIE Malangkuçeçwara Malang.
4. Ibu Dr. Siwi Dyah Ratnasari SE,MM.,CPTM,CAAC,CHRP selaku dosen pembimbmg yang telah bersedia meluangkan waktunya dan memberikan pengarahan serta bimbingan dalam penulisan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen STIE Malangkuçeçwara Malang yang telah sabar dan ikhlas mendidik serta memberikan ilmu yang bermanfaat.

6. Teman-teman terdekatku semenjak SMP- SMA , yang telah banyak memberikan semangat dan dukungan serta doa dalam keadaan apapun dan yang selalu ada dalam suka maupun duka Ganesha Sekar Ayu, Shafiatul Barid, Desthararantika Gandhi, Firsty Puspa, Ariyanda Galah.
7. Teman-teman terbaikku lainnya, Renna Indah Wiyarna, Ekka Rahayu, Yumeita, Verina Lutfi, Fya, Erfira, Hanna, Istu Jiwa, Okto, Ihza terima kasih telah memberikan semangat dan dukungan serta doa.
8. Sahabat seperjuangan di kampus Vika Ferbrisella, Emilia Luluk, Nabillah Khairunnisa, Hanifah Kurnia, Risky Agustin, Silvia Ersa, Alifia Kartika, Chryseifel Kusuma, Devita Ardhana, Tirza Yudith, Siska Simorangkir dan Abdur rouf, Sulton, Yulirawati teman-teman Manejemen 2017, terkhusus Kelas E Manajemen 2017 terima kasih untuk semangat, doa serta kebersamaan dan keceriaan yang terjalin selama ini.
9. Untuk diri sendiri yang telah sabar melewati semua ini sampai dengan detik ini. Kamu hebat.
10. Rekan-rekan penulis dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih banyak telah memberikan bantuan untuk ikut berperan serta dalam memperlancar penulisan skripsi ini sehingga penulis skripsi ini dapat diselesaikan dengan tepat waktu

Malang, 20 Agustus 2021

Penulis,



Masitoh Bella Fatmasari

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio profitabilitas dan likuiditas secara langsung terhadap nilai pada perusahaan, atau membutuhkan suatu mediasi struktur modal pada perusahaan. Variabel Independen dalam penelitian ini ialah profitabilitas (*Return On Asset*) dan likuiditas (*Current Ratio*). Variabel Dependen ialah nilai perusahaan. Variabel Intervening ialah struktur modal. Populasi penelitian ini ialah 24 perusahaan manufaktur *food & beverage* yang terdaftar di BEI periode 2017-2019. Teknik pengambilan sampel yang digunakan ialah *purposive sampling* sehingga sampel yang diperoleh berjumlah 11 perusahaan. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dengan teknik dokumentasi dari situs www.idx.co.id. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda dan analisis jalur dengan menggunakan aplikasi SPSS 22.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur *food & beverage*. (2) Likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur *food & beverage*. (3) Profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal pada perusahaan manufaktur *food & beverage*. (4) Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal pada perusahaan manufaktur *food & beverage* (5) Struktur modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur *food & beverage*. (6) Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan setelah diintervening struktur modal, dapat disimpulkan bahwa struktural modal dapat mengintervening hubungan profitabilitas dan nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur *food & beverage*. (7) Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan setelah diintervening struktur modal, dapat disimpulkan bahwa structural modal dapat mengintervening hubungan likuiditas dan nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur *food & beverage*.

Kunci: rasio profitabilitas, rasio likuiditas, struktur modal, nilai perusahaan.

ABSTARCT

This study aims to determine the effect of profitability and liquidity ratios directly on the value of the company, or requires a mediation of the capital structure of the company. The independent variables in this study are profitability (Return On Assets) and liquidity (Current Ratio). Dependent variable is firm value. Intervening variable is capital structure. The population of this research is 24 food & beverage manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the period 2017-2019. The sampling technique used is purposive sampling so that the sample obtained is 11 companies. The type of data used in this research is secondary data obtained by documentation techniques from the www.idx.co.id site. This research is a quantitative research with data analysis technique used is multiple linear regression and path analysis using SPSS 22.0 application.

The results show that (1) Profitability has a significant effect on firm value in food & beverage manufacturing companies. (2) Liquidity has a positive and significant effect on firm value in food & beverage manufacturing companies. (3) Profitability has a negative and significant effect on the capital structure of food & beverage manufacturing companies. (4) Liquidity has no significant effect on capital structure in food & beverage manufacturing companies (5) Capital structure has a positive and significant effect on firm value in food & beverage manufacturing companies. (6) Profitability has a significant effect on firm value after capital structure intervention, it can be concluded that capital structure can intervene between profitability and firm value in food & beverage manufacturing companies. (7) Liquidity has a significant effect on firm value after capital structure intervention, it can be concluded that structural capital can intervene in the relationship between liquidity and firm value in food & beverage manufacturing companies.

Key: profitability ratio, liquidity ratio, capital structure, firm value

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan berkat, rahmat, dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul Analisis Rasio Profitabilitas dan Likuiditas terhadap Nilai Perusahaan dengan Struktur Modal Sebagai Variabel Interveing (Studi Pada Perusahaan Manufaktur *Food & Beverage* Yang Terdaftar di BEI 2017-2019). Dalam tulisan ini, disajikan pokok bahasan yang meliputi bab 1 pendahuluan yang berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian. Bab 2 tinjauan pustaka yang berisikan teori, tinjauan penelitian terdahulu, model konseptual penelitian dan pengembangan hipotesis. Bab 3 yang berisikan jenis penelitian, populasi dan sampel, variabel, operasionalisasi dan pengukuran, metode pengumpulan data, dan metode analisis. Bab 4 yang berisikan gambaran umum penelitian, deskripsi variabel penelitian, pengujin model, uji hipotesis, dan pembahasan. Serta bab 5 kesimpulan dan saran. Berbagai upaya telah penulis lakukan agar skripsi ini dapat terelesaikan dengan baik sesuai dengan kaidah karya ilmiah. Namun penulis menyadari bahwa karya ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu kritik dan saran yang menjadi perbaikan sangat penulis harapan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan di kemudian hari.

Malang, 20 Agustus 2021

Penulis,



Masitoh Bella Fatmasari

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN	iii
LEMBAR ORISINALITAS	iv
SURAT KETERANGAN RISET	v
RIWAYAT HIDUP	vi
UCAPAN TERIMAKASIH	vii
ABSTRAK	ix
<i>ABSTARCT</i>	x
KATA PENGANTAR	xi
DAFTAR ISI	xii
DAFTAR TABEL	xv
DAFTAR GAMBAR	xvi
DAFTAR LAMPIRAN	xvii
BAB I PENDAHULUAN	Error! Bookmark not defined.
1.1 Latar Belakang	Error! Bookmark not defined.
1.2 Rumusan Masalah	Error! Bookmark not defined.
1.3 Tujuan Penelitian	Error! Bookmark not defined.
1.4 Manfaat Penelitian	Error! Bookmark not defined.
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	Error! Bookmark not defined.
2.1 Tinjauan Teori	Error! Bookmark not defined.
2.1.1 Pengertian Nilai Perusahaan	Error! Bookmark not defined.
2.1.2 Pengertian Rasio Profitabilitas	Error! Bookmark not defined.
2.1.3 Pengertian Rasio Likuiditas	Error! Bookmark not defined.
2.1.4 Jenis-jenis Rasio Profitabilitas dan Rasio Likuiditas	Error! Bookmark not defined.
2.1.5 Pengertian Struktur Modal	Error! Bookmark not defined.
2.2 Tinjauan Penelitian Terdahulu	Error! Bookmark not defined.
2.3 Model Konseptual Penelitian	Error! Bookmark not defined.
2.4 Pengembangan Hipotesis	Error! Bookmark not defined.

BAB III METODE PENELITIAN	Error! Bookmark not defined.
3.1 Jenis Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.2 Populasi dan Sampel Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.3 Variabel, Operasional dan Pengukuran	Error! Bookmark not defined.
3.4 Metode Pengumpulan Data	Error! Bookmark not defined.
3.5 Metode Analisis Data	Error! Bookmark not defined.
3.5.1 Statistik Deskriptif	Error! Bookmark not defined.
3.5.2 Uji Asumsi Klasik.....	Error! Bookmark not defined.
3.5.3 Uji Hipotesis.....	Error! Bookmark not defined.
3.5.4 Uji Model (R^2).....	Error! Bookmark not defined.
3.5.5 Metode Analisis Jalur (<i>Path Analysis</i>).....	Error! Bookmark not defined.
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	Error! Bookmark not defined.
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian	Error! Bookmark not defined.
4.1.1 Gambaran Umum Bursa Efek Indonesia.....	Error! Bookmark not defined.
4.1.2 Gambaran Umum Perusahaan Manufaktur (Sampel Penelitian)	Error! Bookmark not defined.
4.2 Diskripsi Variabel Penelitian.....	Error! Bookmark not defined.
4.3 Pengujian Model dan Pengujian Hipotesis	Error! Bookmark not defined.
4.3.1 Uji Asumsi Klasik.....	Error! Bookmark not defined.
4.3.2 Uji Hipotesis.....	Error! Bookmark not defined.
4.4 Pembahasan.....	Error! Bookmark not defined.
4.4.1 Pengaruh rasio profitabilitas terhadap nilai perusahaan.....	Error! Bookmark not defined.
4.4.2 Pengaruh rasio likuiditas terhadap nilai perusahaan ..	Error! Bookmark not defined.
4.4.3 Pengaruh rasio profitabilitas terhadap struktur modal	Error! Bookmark not defined.
4.4.4 Pengaruh rasio likuiditas terhadap struktur modal.....	Error! Bookmark not defined.
4.4.5 Pengaruh struktur modal terhadap nilai perusahaan ..	Error! Bookmark not defined.
4.4.6 Pengaruh rasio profitabilitas terhadap nilai perusahaan melalui struktur modal	Error! Bookmark not defined.
4.4.7 Pengaruh rasio likuiditas terhadap nilai perusahaan melalui struktur modal ...	Error! Bookmark not defined.

BAB V PENUTUP	Error! Bookmark not defined.
5.1 Kesimpulan	Error! Bookmark not defined.
5.2 Kontribusi Penelitian	Error! Bookmark not defined.
5.3 Keterbatasan Penelitian	Error! Bookmark not defined.
5.4 Saran	Error! Bookmark not defined.
DAFTAR PUSTAKA	Error! Bookmark not defined.
LAMPIRAN	Error! Bookmark not defined.

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu.....	22
Tabel 3.1 Populasi.....	42
Tabel 3.2 Sampel.....	44
Tabel 4.1 Daftar Nama Perusahaan yang menjadi sampel.....	53
Tabel 4.2 Deskripsi Variabel Penelitian	54
Tabel 4.3 Normalitas dengan Kolmogorov-Smirnov Test.....	56
Tabel 4.4 Uji Autokorelasi.....	56
Tabel 4.5 Uji Multikolinieritas.....	57
Tabel 4.6 Uji Heterokedastisitas.....	58
Tabel 4.8 Uji T Profitabilitas, likuiditas, dan Struktur modal terhadap Nilai Perusahaan.....	59
Tabel 4.9 dan table 4.7 Uji T Profitabilitas dan likuiditas terhadap Struktur modal.....	60

DAFTAR GAMBAR

Model Konseptual Penelitian.....	36
Hasil Analisis Jalur.....	61

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Hasil Analisa Deskriptif.....	Error! Bookmark not defined.
Lampiran 2 Uji Asumsi Klasik	Error! Bookmark not defined.
Lampiran 3 Data Hasil Penelitian Variabel Nilai Perusahaan 2017-2019	Error! Bookmark not defined.
Lampiran 4 Data Hasil Penelitian Profitabilitas (<i>Return On Asset</i>) 2017-2019	Error! Bookmark not defined.
Lampiran 5 Data Hasil Penelitian Likuiditas (<i>Current Ratio</i>) 2017-2019	Error! Bookmark not defined.
Lampiran 6 Data Hasil Penelitian Struktur Modal (<i>Debt to Equity Ratio</i>) 2017-2019	Error! Bookmark not defined.

